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La mosca de la fruta fue erradicada en la Provincia del Limarí tras una exitosa campaña. 

Destacan campaña que 
erradicó a la mosca de la 

fruta en la provincia 

ZONA LIBRE DE LA CERATITIS CAPITATA 

El SAG confirmó que tras 13 meses de trabajo se cerró con éxito 

la campaña que inició tras el hallazgo de dos ejemplares entre 

Punitaqui y Ovalle. Agricultores valoran el trabajo desplegado, 

ya que esto facilita la venta de sus productores, mientras que 

por otro lado enfatizan en la importancia de brindar otros tipos 

de apoyos tras las consecuencias de la grave sequía que ha 

afectado la zona. 

Hace algunos días las autoridades 
confirmaron el cierre de la exitosa 
campaña de erradicación de la mosca 
de la fruta en la Provincia del Limarí, 
la cual había iniciado en octubre del 
año pasado tras el hallazgo de dos 
ejemplares de Ceratitis capitata entre 
Punitaqui y Ovalle. 

En el cierre de campaña se destacó 
la cuarentena que consideró un radio 
de 7.2 kilómetros, visitando casi 7 mil 
lugares para verificar la presencia o 
ausencia en árboles frutales. De esta 
manera se hallaron 42 ejemplares y 
12 focos larvarios, así como se des-
truyeron más de 66 toneladas kilos 
de fruta posiblemente infectada. 

En ese momento el Seremi de 
Agricultura, Christian Álvarez, des-
tacó la importancia de estos positivos 
resultados que hoy permiten la erra-
dicación de este insecto en la zona, 
“se está levantando la campaña de 
erradicación de mosca de la fruta de 
la provincia del Limarí, y es un gran 
beneficio para los agricultores, pues 
porque van a poder comercializar su 
fruta fresca o sea sin tratamientos 
cuarentenarios”, indicó, enfatizando 
en que “no es fácil levantar una cam-
paña durante un periodo tan corto 
de un año”. 

De esta manera, agricultores de 
la zona destacan el buen trabajo 
desplegado, lo que les permite tra-
bajar con mayor tranquilidad. Así lo 
comenta por ejemplo Floridor Solar, 
productor de uva de la comuna de 
Monte Patria y dirigente social, “en 
el sector de nosotros gracias a Dios 
no sufrimos la llegada de esta mosca 
en esta oportunidad, este año es-
tuvimos libres, había preocupación 
que pudiese llegar, por eso creo que 
la campaña fue buena, porque el 
traslado de fruta fue bueno, gracias 
a eso no tuvimos mosca de la fruta 
en este sector”, indicó. 

En esa línea destaca que esto facilita 
la venta de sus productos, “cuando hay 
mosca de la fruta, todo se complica, 
incluso para sacar el producto para 
otras regiones, por eso esta erradicación 
es una noticia muy buena”, sostuvo. 

OTRAS PROBLEMÁTICAS 

Pese a la buena noticia recibida en 
cuanto a la erradicación de la mosca 
de la fruta, Floridor Solar hizo un 
llamado a no descuidar la agricultura 
por las otras problemáticas que han 
afectado a la zona, como es la ya 
conocida sequía. 

“Muchas veces la gente dice que los 
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agricultores somos llorones, pero no 
es así, contamos la realidad. Este año 
llovió y por lo menos tenemos agua 
acumulada para estar un poco más 
tranquilo, pero el problema es que 
la mayoría de los productores están 
quebrados por los años pasados, tanto 
empresario grandes como pequeños 
agricultores. Entonces el desafío es 
cómo empezar a trabajar de nuevo, 
porque a muchos los bancos ya no les 

pasan plata, por eso son muy escasos 
los fundos que están trabajando la 
fruta para exportar, los demás están 
produciendo para pasas”, sostuvo. 

“Ya solucionado el tema de la mos-
ca, hay que ver esta problemática 
que nos afecta, sobre todo para los 
pequeños agricultores, que son los 
más afectados. Actualmente tenemos 
algo de agua, pero no tenemos los 
recursos para poder trabajar, y las semillas están muy caras”, añadió. 

“EN EL SECTOR DE 
NOSOTROS GRACIAS A DIOS 
NO SUFRIMOS LA LLEGADA 
DE ESTA MOSCA EN ESTA 
OPORTUNIDAD, ESTE AÑO 
ESTUVIMOS LIBRES, HABÍA 
PREOCUPACIÓN QUE 
PUDIESE LLEGAR, POR ESO 
CREO QUE LA CAMPAÑA 
FUE BUENA”

FLORIDOR SOLAR

PRODUCTO DE UVA Y DIRIGENTE SOCIAL 
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